
DESCRIZIONE DELLA
RICERCA

Il progetto rientra tra gli
interventi di manutenzione
ordinaria e straordinaria del
territorio mirati alla riduzione del
rischio idrogeologico diffuso
nell’alessandrino. Si tratta in
particolare di monitorare come
sono stati spesi i soldi per il
consolidamento del movimento
franoso in località Vigoponzo e
di capire soprattutto perché
buona parte dei fondi previsti
non è ancora arrivata, visto che
si tratta di un intervento molto
sentito dalla comunità locale e
che la sua attuazione riguarda
la sicurezza di tutti.

DATI DI CONTESTO

I dati che abbiamo a
disposizione sono
prevalentemente quelli presenti
sul portale Open Coesione e sul
sito del comune di Dernice che
ospita la frazione Vigoponzo.

I pagamenti monitorati
ammontano a 30.000 euro a
fronte di una spesa prevista
dieci volte maggiore.

PROGETTO E TEMA SCELTO

“Consolidamento versante in
località Vigoponzo”

Natura:
infrastrutture - nuova
realizzazione

Tema:
ambiente

PERSONE ESPERTE SUL
TEMA

Carlo Buscaglia - Sindaco di
Dernice

Giorgio Allegrina - Consigliere
ai Lavori Pubblici

Eventuali altri esperti da trovare
come giornalisti o professori
universitari

FORMAT DI COMUNICAZIONE
E STRATEGIE DI
COINVOLGIMENTO

Comunicazione semplice ma
precisa, faccia a faccia tramite
la richiesta alla scuola di
organizzare riunioni, ma anche
con l’utilizzo dei social media
nei limiti del possibile (siamo
una prima media). Anche le
interviste e i questionari sono
un buon modo per coinvolgere
le persone, dare loro voce e
avvicinarle al progetto.

RICERCHE AGGIUNTIVE

Indagini orali e scritte
Ricerche online
Eventuali documenti in archivio
Analisi dati a disposizione

VALORE PER LA COMUNITÀ

Il valore per la nostra comunità è grande perché questi lavori hanno riguardato in
primo luogo la sicurezza delle persone e abbiamo scelto il progetto proprio perché
riteniamo che questa sia fondamentale. Inoltre la sicurezza e lo stato della strada
sono importanti anche dal punto di vista logistico visto che si tratta di un
collegamento di una certa importanza per gli abitanti e non solo.Infine crediamo che
sia bello per la comunità sapere che i ragazzi si interessano dei problemi di tutti i
cittadini e che fanno qualcosa per smuovere la situazione.


